

## NOTRE LOTERIE

### PRIX DU BILLET, 50 CENTS.

Nous prions tous ceux qui pleurent des âmes chéries de nous envoyer tout ce dont ils peuvent disposer pour la loterie dont nous avons parlé à la page 6. Le produit en sera versé dans la caisse des messes, et ils apporteront ainsi de précieux secours dans le lieu des indicibles douleurs.

Nous faisons appel à tous ceux qui sont dans la peine. Et où donc se trouve ici-bas la joie parfaite? C'est donc tendre la main partout, car il n'est pas nécessaire d'être associé pour contribuer à cette œuvre de glorieuse bienfaisance. Il suffit, nous venons de le dire, d'être dans la peine et le chagrin, car l'œuvre des âmes du Purgatoire est l'œuvre par excellence de la compassion.

Ce que vous donnerez, pieux donateurs, sera donc comme autant de messes pour le soulagement des âmes du Purgatoire, et en prenant vos billets, votre intention peut les appliquer à telle âme que vous aimez le mieux.

Les personnes qui prendront des billets pour \$3.00 ou plus, et qui ne sont pas membres de l'œuvre, le deviendront comme ayant payé la contribution de l'année.

S'adresser pour billet ou information à l'abbé F. Reid, chapelain, président de l'œuvre, 401 rue St-Denis, Montréal, Canada, où les objets devront être envoyés, ou à L. Lyman, chef de centurie, 1113 rue Mignonne.

Faites enregistrer votre lettre, et écrivez lisiblement votre nom et résidence.

Nous apprenons de Rome que l'Archiconfrérie-mère pour les morts qui y est établie, se compose maintenant de plus d'un million et demi de membres. Par notre affiliation à cette admirable société, l'Œuvre des âmes du Purgatoire est devenue UNE avec elle, en sorte que nous pouvons dire en toute vérité que nos associés participent chaque jour aux prières, aux mérites et aux SS. Sacrifices d'un million et demi de membres. Que Dieu en soit loué! Plus l'armée sera nombreuse, et plus la victoire sera certaine.

On peut s'agréger à l'Œuvre des âmes du Purgatoire en s'adressant aux zélateurs ou zélatrices de l'œuvre, ou directement au directeur-trésorier, Louis Ricard, 166 rue St-Denis, Montréal, Canada.

Les lettres enregistrées (recommandées) sont très sûres et fort régulières. Depuis quinze années, nous n'en avons point perdu une seule. D'ailleurs on peut toujours nous transmettre les contributions en mandats-poste ou par billets à ordre sur une banque quelconque. Le transport des malles entre la France et le Canada se fait en moins de douze jours, et souvent en huit seulement.